

GELLERMANN WIRD ZENSURIERT

Posted on 1. April 2024

Bei TikTok gelöscht, bei YouTube gebannt

Ein Meinungsbeitrag von Uli Gellermann.

Wir leben in einem freien Land, erzählt der Kanzler. Und die Freiheit, sagt auch die Außenministerin, wird in der Ukraine verteidigt. Eine Grundlage der Freiheit, sollte man denken, ist die Meinungsfreiheit. Wer aber eine andere Meinung hat als die Scholzens oder Baerbocks, der verfällt der Zensur. Wie zur Zeit Uli Gellermann mit seiner Video-Serie MACHT-UM-ACHT. Die wurde erst bei YouTube gebannt: Die Nutzerzahlen wurden von ziemlich viel auf verdammt wenig runtergerechnet. So lässt der US-Konzern Meinung verschwinden. Nach YouTube folgte der chinesische Konzern TikTok: Auf dessen Plattform wurde die MACHT-UM-ACHT - die Generalkritik an der TAGESSCHAU - gleich komplett gelöscht. Dass ein Ex-Chef vom US-Konzern Walt Disney inzwischen Geschäftsführer bei TikTok ist, wird sicher Zufall sein, oder?

Ein Traum vom Löschen

Das bei TikTok gesperrte Video bekam den Vermerk: „Entfernt wegen 'Integrität und Autentizität'“. Für einen kleinen Moment spielt die Fantasie: Was wäre, wenn TikTok die Tagesschau zensurieren würde, die wäre dann vielleicht so integer (glaubwürdig) wie Lauterbach oder so echt (authentisch) wie das Lächeln von Scholz. TikTok begründet die Löschung damit, dass „der Gesellschaft erheblicher Schaden“ mit dem Video zugefügt wurde. Ein Traum vom Löschen drängt sich auf: Wer löscht die Rüstungs-Industrie?

Zensurmaschine der USA

Scholz verkündete stolz, „Biden kann das!“ Baerbock lobt den „großen Stellenwert der transatlantische Partnerschaft“. Man trägt Stars & Stripes. Da ist dann Schluss mit Meinungsfreiheit. Wenn Gellermann mit der MACHT-UM-ACHT enthüllt, wie sklavisch die „Tagesschau“ - das deutsche TV-Zentralorgan - der NATO folgt, wenn er seinen Ekel über die Russophobie der Tagesschau demonstriert, wenn er Mitleid für die Opfer des Terroranschlags bei Moskau einfordert, dann springt die Zensurmaschine der USA und ihrer Freunde an: Löschen, bannen, einmauern. Denn wer im Ukraine-Krieg mit immer mehr Waffen die NATO-

Mitgliedschaft der Ukraine herbeibomben will, der kann keine freie Meinung gebrauchen.

Das Ziel ist Russland

Auf dem Weg zur Verschärfung des Krieges brauchen die USA und ihre Satelliten eine geschlossene Gesellschaft. Das Ziel ist Russland. Das ist ein fetter Happen, so viele schöne Rohstoffe und eine Armee, die der US-Vorherrschaft in der Welt entgegensteht. Immer noch will eine Mehrheit der Deutschen keine Lieferung von Taurus-Raketen aus dem Bestand der Bundeswehr an die Ukraine. Die Deutschen ahnen, dass mit diesen Raketen, die russisches Gebiet erreichen können, der Krieg sich auf deutsches Gebiet ausdehnen würde. Zwar haben die Russen bisher eine große Geduld bewiesen, aber wie lange kann sich Putin eine Geduld leisten, die für Leib und Leben der Russen gefährlich ist?

Der Freiheit eine Chance

Damit die Untertanen nicht ihre eignen Interessen erkennen, damit sie dem NATO-Kurs ihrer Regierung folgen, brauchen die Herrschenden Zensur. Obwohl sie die herrschenden Medien in der Hand haben, sollen die kleinen Lücken, die von den alternativen Medien genutzt werden, geschlossen werden. Die Wahrheit ist so gefährlich, dass man sich nicht mal mehr die Vortäuschung von Freiheit leisten will. Die Lücken müssen genutzt werden, um der Freiheit eine Chance zu geben.

Zum aktuellen Video der MACHT UM ACHT:

<https://www.rationalgalerie.de/home/ard-will-nicht-informieren>

+++

Dieser Beitrag wurde zuerst am 31.3.2024 auf dem Portal [Rationalgalerie](https://www.rationalgalerie.de) veröffentlicht.

+++

Wir danken dem Autor für das Recht zur Veröffentlichung dieses Beitrags.

+++

Bildquelle: [BongkarnGraphic](https://www.rationalgalerie.de) / Shutterstock.com

